

Leiterplattenhersteller bildet aus

■ **Contag**, Hersteller von Leiterplatten-Prototypen aus Berlin, ist seit kurzem bei der IHK-Berlin als Ausbildungsbetrieb gelistet und bietet ab kommendem September die beiden Ausbildungsberufe Mikrotechnologie und Bürokaufmann an. Die Ausbildung erfolgt in Zusammenarbeit mit verschiedenen Berufsschulen und dem Ausbildungsverbund Mikrotechnologie Berlin-Brandenburg. Gerade in der Leiterplattenbranche sei es sehr schwierig, auf erfahrenes Personal im Markt zurückzugreifen, ein Studium mit Schwerpunkt oder Zusatz Leiterplatten-Technologie gebe es in Deutschland nur sehr selten, begründete die Firmenleitung ihre Entscheidung. Fachkräfte mit einer entsprechenden Spezialisierung seien daher sehr gefragt, arbeiten aber häufig in der Entwicklung bei Herstellern von Elektroniksystemen. Mithilfe eines professionellen

Assessment-Centers will das Unternehmen seine künftigen Technologen und Produktionsmitarbeiter



Auch für Frauen: der Weg zur Technologin für PCB-Prototypen

auswählen. Interessenten können ihre Bewerbung direkt an das Unternehmen in schriftlicher Form senden.

Weiterführende Infos auf www.EuE24.net

more @ click

EE068824